
（上接一版）所立提案已全部办复。这些提案

的提出和办理为全面推进我市经济、政治、

文化、社会和生态文明建设，奋力实现在沿

河新一轮发展中率先崛起的目标作出了重

要贡献。

李春青表示，新的一年里，提案工作将坚

持以党的十八大和十八届三中全会精神为指

针，紧紧围绕全市工作大局，以提案质量为基

础，以增强办理实效为目标，以提高服务水平

为手段，以完善工作机制为保障，努力增强工

作合力，不断提高提案工作的水平。增强精品

意识，进一步提高提案撰写质量；注重办理协

商，进一步增强提案办理实效；加强自身建

设，进一步提升提案服务水平；加大宣传力

度，进一步扩大提案社会影响。郭玉梅
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《龙腾盛世马跃千秋》生肖邮品珍藏册助兴
《甲午年》特种邮票首发式

2014年是我国传统农历甲午马年。1月5日，中

国邮政发行特种邮票《甲午年》生肖马邮票。是日，市

政协主席、市集邮协会会长倪文才与市邮政局局长、

市集邮协会常务副会长朱其庭为《甲午年》特种邮票

首发式揭幕。市邮政局副局长、市集邮协会常务理事

王宇平，市集邮协会副会长任仁为《龙腾盛世马跃千

秋》的“龙”、“马”生肖邮品珍藏册发行揭幕。

马在十二生肖中位居第七位，与十二地支中的

“午”相配。马是六畜之首，其刚健勇武的气质，自古以

来一直受到人们的推崇，有许多民族、部落即以马为

图腾。《龙腾盛世马跃千秋》珍藏册贴近高邮地方文

化，它以京杭大运河为脉络，以龙虬的“龙”和我国目

前保存规模较大的“国保”盂城驿马神庙的“马”为线

眼，娓娓细述龙虬庄的遗迹、马棚湾的美景、镇国寺的

钟声、马神庙的庇佑、高邮湖的典故、神居山的传说、

文游台的风雅、御码头的敦厚、奎星楼的古朴、盂城驿

的辉煌以及素有“广陵小扬州”美称的历史古镇临泽、

我省惟一的少数民族乡菱塘……

是日，文游路邮政营业大厅异常热闹，邮迷们秩

序井然地购买马年生肖邮品。邮政工作人员为邮迷们

销盖“马神庙”邮政风景日戳和“马棚”邮政日戳。邮迷

们是高兴而来，满意而去。 周瑞娟杨勇任仁

集邮展览中的展品类别
集邮文献类展品：与邮票、集邮以及邮政历史有关的出版物。

文献类展品分四大类。

第一类：手册、专门研究性论文，书目提要和类似专著，邮展手

册（目录），邮戳和其他特殊内容的专用目录，公开发表的集邮讲座

文稿。

第二类：通用邮票目录，包括世界性、区域性、单一地区的目

录。

第三类：集邮报刊，包括刊物、报纸、协会机关报（为全年或周

期合订本），邮商特刊、年鉴等。

第四类：文章（在集邮或非集邮报刊上刊登的文章，有关集邮

活动的新闻报道亦属此类范畴）。此类展品应收集10篇以上在不

同报刊上发表的文章，并按规则汇编后展出。

文献类展品有很强的时间要求，手册类专著应在邮展前的5

年内出版，其他出版物在邮展开幕前2年内出版。

另外，文献类展品展出的方式是敞开式的（如同新华书店），可

让参观者翻阅。

文献类展品为文字性展品，因此评审的重点是其写作水平、研

究深度及书刊出版的专业性技术水准。 石纹
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吴小强：
抢抓机遇创造更多就业岗位

7日下午，市政协委员们围绕市委书记韩方在

市政协十二届第三次会议开幕式上所作的重要讲话

和市政协主席倪文才所作的政协常委会工作报告展

开了热烈讨论。在委员们讨论的间隙，记者采访了市

政协委员、扬州恒久物业服务发展有限公司董事长

吴小强。

吴小强说，近年来，我市城镇化建设取得了日新

月异的变化。一座座现代化、多功能的居住小区拔地

而起，不仅满足了城乡居民住房刚性需求，而且解决

了困难家庭的住房困难，同时也为物业管理公司创

造了更多发展机遇。

吴小强表示，2014年，恒久物业将为邮城人民

创造更加干净整洁、温馨和谐的生活环境。他将带领

公司全体员工用两到三年的时间把“恒久”商标创成

扬州市知名品牌，并进一步扩大服务项目范围、服务

区域，为下岗职工提供更多的就业岗位，为构建和谐

社会作出自己应有的贡献。

胡旭峰：
后发先至打造电子商务物流园
市政协委员、高邮市诚信物流有限公司董事长

胡旭峰6日还在外地出差，他是深夜赶回高邮参加

市政协十二届第三次会议的。他表示，公司虽然有很

多事情需要去做，但是作为市政协委员，必须放下手

头事务，尽心尽力，积极做好参政议政工作，这是职

责所在。

谈及2014年的打算，他说，随着改革的进一步

深入和市场的进一步开放，区域竞争日趋白热化，能

否在代表未来趋势的电子商务领域拔得头筹，后发

先至，一个成熟电子商务园区的孕育发展必不可少。

为此，诚信物流公司正着手电子商务物流园建设，计

划3年内建成一个集电子商务办公、物流快递中转

发货、电子商务培训、中小企业电子商务代运营、金

融服务、生活服务等为一体的大型城市综合体，为推

进高邮乃至苏北地区的电子商务建设、中小企业发

展贡献自己的力量。 葛维祥许斌

加快青年廉租公寓建设
提案人：张方俊（社科组）

提案背景：随着我市经济

社会的发展，大量外地及农村

青年来邮工作。因初入职场，

收入偏低，为了解决住宿问

题，大量涌入了城中村和城郊

结合处的出租屋居住，生活条

件艰苦，安全隐患突出，导致

新就业人员难以在邮安心工

作，流动性大。

建议：在企业集中、交通

便利的地方建设青年廉租公

寓，由政府主导的物业管理

公司管理，委托机构进行监

督，并采取成本价出租的方

式收取费用；主要提供给在

邮工作的外地青年使用，凭

就业证明入住，设定居住期

限。满居住期限后，政府收回

公寓，再出租给其他符合条

件的新就业人员；可对一些

企业职工宿舍、拆迁安置房

统筹使用，采取“集中居住”、

“集中管理”、“集中服务”的

形式，同步加强周围商业、医

疗、文化娱乐、治安等设施配

套。

文字整理 杨晓莉 责编 袁 慧 版式 张明月

促进液压机械特色产业
可持续发展
提案人：李贵荣（工业组）

提案背景：液压机械是汤庄

镇特色行业，2010年被命名为

“江苏省液压机械制造名镇”。但

当地部分企业“窝里斗”，对外招

标时互相压价，导致产品价格一

降再降，企业利润低下，企业技

术创新资金得不到保证，发展速

度相对趋缓。

建议：尽快成立高邮市（汤

庄）液压机械行业协会。协会可

着力于产业规划引导未来发展，

可在技术与创新成果上促进资源

共享，在经营策略与方法上力求

相对统一。还可通过协会章程，

加强自我约束，规范市场行为和

经营秩序，促进大企业变强，小企

业变大，鼓励更多的自然人兴办

类似企业。

缓解人民路“行路难”
提案人：杨文华（教育组）

提案背景：人民路为高邮城

区北部东西向的主干道，也是高

邮老城区最重要的街道。人民路

年代久远，路面较窄；道路两侧，

居民密集，商铺林立；加之沿路有

文游、新巷口小学和城北中学三

所学校。平时，往来行人、车辆十

分繁忙，常常发生拥堵，特别是

上、放学高峰时段，经常挤得水泄

不通。

建议：城管、工商部门加大管

理力度，督促商家还道于行人；交

管部门进行管制，人民路在高峰时

段，汽车禁行，保证道路通畅；目前

人民路无法拓宽改造，希望市政府

及早启动佳禾桥向北经人民路至

薇风大道的佳禾路的建设计划，分

流人民路上的人流和车流。

改善校信通 提升信任度
提案人：万晓星（农业组）

提案背景：校信通是学

校、教师向学生家长提供的手

机短信沟通应用平台。通过校

信通，学生家长可以随时了解

和掌握孩子在校情况。然而，

在高邮现有城区绝大多数学

校实际使用过程中，校信通并

没有最大发挥其功效，很多学

生家长反映其存在着收费标

准过高，服务标准不公开透

明，没有实现信息及时性，收

费霸王性等现象。

建议：调整校信通收费标

准；校方、具体任教老师或班主

任应及时发送学生家长应该适

时知道的各项信息等；督促通

讯运营商技术升级，实现按实

收费或按条收费。

政协委员畅谈新年梦想


